

17 de septiembre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

XVIII Foro de Investigadores de Bancos Centrales del CMCA.

Durante los días 11 y 13 de septiembre del 2024 se realizó el XVIII Foro de Investigadores de Bancos centrales, en las instalaciones del Banco Central de República Dominicana, en Santo Domingo, República Dominicana. Durante este evento destacados investigadores de los bancos centrales miembros del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), así como otros invitados especiales, presentan varios documentos técnico-académicos sobre temas de relevancia para la región de Centroamérica y República Dominicana.

Esta edición del Foro de Investigadores estuvo enfocada en el análisis de las remesas y el cambio climático y sus efectos en los diferentes agregados macroeconómicos, abarcando tópicos de actividad económica, inflación, variables no observadas (como tasa de interés neutral), entre otros. En este encuentro se presentaron 18 documentos, involucrando a más de 25 investigadores, y se alcanzó una participación de cerca de 100 espectadores, presenciales y virtuales.

En adición a los investigadores de los bancos centrales miembros del CMCA, participaron de este encuentro funcionarios del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Banco de España (BdE), la Superintendencia de Bancos de la República Dominicana y de Panamá.

El foro de investigadores de los bancos centrales miembros CMCA, es un espacio permanente que tiene por objetivo divulgar conocimiento científico-económico, que inició en el año 2007 con su primera edición celebrada en la República Dominicana y manteniéndose hasta entonces como uno de los eventos más relevantes para compartir temas económicos no sólo entre los bancos centrales de la región, sino también con el público en general.